



Pour la Biodiversité à Belvézet



Info Biodiversité

Depuis janvier 2021, la commune de Belvézet mène un projet pour la Biodiversité en partenariat avec le Cente Ornithologique du Gard (COGard) et les Ecologistes de l'Euzière (EE). Ces deux associations inventorient la biodiversité de la commune de Belvézet afin d'établir un diagnostic de la biodiversité communale. Fortes de leur connaissances du territoire le COGard et les EE œuvrent depuis plus de 40 ans à la protection et la préservation de la biodiversité, à l'amélioration des connaissances naturalistes, mais également mènent des actions de sensibilisation, pour la découverte et la valorisation du patrimoine naturel.

« Inventaire de la biodiversité à Belvézet »



Inventaire botanique @EE

Pourquoi un tel projet ? La commune s'inscrit dans une volonté plus générale de concilier sur son territoire : nature, écologie et occupation humaine. Belvézet est une commune ayant une forte sensibilité écologique et qui a pour volonté de limiter les intrants chimiques sur son territoire, de favoriser une agriculture biologique et de proximité et de conserver la qualité de son environnement et de ses paysages. En 2021 les premiers inventaires ont permis de faire un premier état des lieux des connaissances mais en 2022 nous comptons sur les habitants et acteurs du territoire pour participer à l'inventaire de leur commune. Cette mobilisation citoyenne en faveur de la biodiversité doit permettre d'approfondir nos connaissances pour établir un Atlas de la Biodiversité de Belvézet.

« La mobilisation citoyenne au cœur du projet »



Inventaire des libellules @COGard

En 2022 nous vous donnerons rendez vous pour participer aux premières 24 H de la Biodiversité à Belvézet, un moment convivial et festif ponctué d'expéditions naturalistes avec des professionnels et des passionnés. Nous vous inviterons également ponctuellement dans l'année, à participer à des prospections et recherches spécifiques : Amphibiens, Hirondelles, Mammifères, Rapaces nocturnes, Flore tardive, Libellules, Dans l'attente de ces temps forts , faites vous sentinelle de la biodiversité de votre territoire car vous pouvez aussi participer grâce à vos données. Ouvrez les yeux et n'hésitez pas à nous faire parvenir vos observations, quelles soit réalisées dans votre jardin, dans les hameaux ou en pleine nature. Pour cela, envoyez une photo et/ou une description de ce que vous avez observé, ainsi qu'une localisation au moyen d'un point GPS ou d'une carte.

« Rendez vous le 25 Mars à 19h, pour une 1^{er} expédition Amphibiens »

Informations et contact auprès de Marion Fraysse du COGard au 06 23 30 26 55

ou par e-mail mfraysse@cogard.org

